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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, solicitando informar se existe algum projeto para construção 

de uma ciclovia na Estrada Jesus Antônio de Miranda, se existe a possibilidade de iniciar essa 

ciclovia da Ponte do Rio Paraíba até o bairro Ribeirão Grande, que seria mais ou menos 23Km, 

se existe 'o custo e qual seria o prazo para realização dessa Obra. 
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1 1 MAR. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Considerando que essa Estrada não possui acostamento, mas é muito utilizada por ciclistas. 

Considerando que é um pedido antigo dos munícipes de nossa cidade. 

Considerando que daria mais segurança tanto para os ciclistas como para os motoristas que 

trafegam por esta Estrada. 

Considerando que essa Estrada é muito utilizada para visitar pontos turísticos de nossa cidade. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado o Executivo Municipal, solicitando 

informar se existe algum projeto para construção de uma ciclovia na Estrada Jesus Antônio de 

Miranda, se existe a possibilidade de iniciar essa ciclovia da Ponte do Rio Paraíba até o bairro 

Ribeirão Grande, que seria mais ou menos 23Km, se existe o custo e qual seria o prazo para 

realização dessa Obra. 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Loteamento Real Ville - Mombaça - 12400-900 - Telefax: (12) 3644-225 
Pindamonhangaba - SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  



dor - e Carlos "Go es- CAL 

Presidente 
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Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 08 de março de 2021. 
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